

nouvelle route de l'église de la Pointe-au-Père vont commencer prochainement.

La retraite annuelle des curés du diocèse commencée le 18 de ce mois, se terminera jeudi, le 24. Le R. P. Beaudevin, S. J., en est le prédicateur. Mgr l'Evêque a profité de la réunion des membres de son clergé pour remettre au Très Révérend Monsieur F. X. Bossé, les lettres officielles par lesquelles le Saint-Père le nomme Préfet apostolique de la nouvelle Préfecture apostolique du Golfe St Laurent. Le territoire confié à sa juridiction est borné au nord par le détroit de la baie d'Hudson, au sud par le Blanc Sablon, à l'est par la rivière George, à l'ouest par la baie d'Hudson et la limite du diocèse de Chicoutimi.

Mgr l'Evêque a donné la confirmation à 1301 personnes pendant sa dernière visite.

Bref Apostolique. Une cérémonie imposante a eu lieu jeudi dernier au salon de l'évêché de Montréal.

M. l'abbé Cyrille Legaré, vicaire-général de l'archidiocèse, a remis à monseigneur N. Z. Lorrain le bref d'élection du vicariat apostolique de Pontiac, en date du 11 juillet dernier, ainsi que deux brefs en date du 14 du même mois, nommant Mgr. Lorrain évêque de Cythère (Ile de Chypre) et vicaire apostolique de Pontiac.

Mgr l'évêque de Montréal a nommé M. l'abbé Maréchal, curé de Saint Jacques de l'Achigan, comme devant succéder à Mgr Lorrain en qualité de vicaire-général du diocèse de Montréal.— *Le Monde.*

— 000 —

RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES.

N.-S. Père le Pape Léon XIII. Les pays où l'Eglise est persécutée. Mgr l'Evêque et le clergé du diocèse. Une œuvre importante qui intéresse le pèlerinage de la Pointe-au-Père. 11 curés et paroisses ; 7 prêtres malades ; 38 familles ; 23 actions de grâces ; 71 intentions particulières ; 36 malades ; 2 aveugles ; 15 conversions ; tous les bienfaiteurs, tant du Canada que des Etats-Unis.